

VALORACIÓN DEL PROGRESO DE NUESTRO PROYECTO

Hola soy Javier, jefe de estudios del CPM "Ramón Garay" de Jaén

Mi valoración de cómo se está desarrollando el proceso de nuestro proyecto es muy positiva. Me parecen especialmente interesantes las reuniones presenciales que realizamos los diferentes miembros de los equipos directivos. Son una oportunidad magnífica para intercambiar opiniones y resolver dudas entre todos. Creo que todas estas aportaciones hacen que vayamos cumpliendo los objetivos que nos marcamos desde un principio, encaminados a mejorar la calidad de nuestras enseñanzas, dando un mejor servicio a nuestro alumnado y sus familias, con la incorporación de indicadores (encuestas, documentos, estadísticas, etc.) que nos permitan ver de una manera más objetiva el grado de consecución de dichos objetivos establecidos en nuestro proyecto.